

Un hombre enfrentará cargos de homicidio tras provocar un incendio en una vivienda en enero, que resultó en la trágica muerte de una mujer

Principal



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 173
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 128	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-hombre-enfrentara-cargos-de-homicidio-tras-provoca-r-un-incendio-en-una-vivienda-en-enero-que-resulto-en-la-tragica-muerte-de-una-mujer_9191.php

**UN HOMBRE ENFRENTARÁ
CARGOS DE HOMICIDIO
TRAS PROVOCAR UN
INCENDIO EN UNA
VIVIENDA EN ENERO, QUE
RESULTÓ EN LA TRÁGICA
MUERTE DE UNA MUJER**

Principal

Un hombre enfrentará cargos de homicidio tras provocar un incendio en una vivienda en enero, que resultó en la trágica muerte de una mujer

A través de un exhaustivo análisis de redes sociales, testimonios de testigos protegidos y la revisión de imágenes de cámaras de seguridad, se ha confirmado que el joven de 29 años fue el responsable del inicio del incendio.

Imputado por Homicidio en Incendio en Maldonado

La Justicia de Maldonado ha imputado a un hombre tras determinar que un incendio ocurrido en enero fue un homicidio. El siniestro se registró el 12 de enero en una vivienda situada en la intersección de Paravera y Justicia, en el barrio Maldonado Nuevo.

Como resultado del fuego, una mujer de 28 años que se encontraba en el interior de la casa perdió la vida calcinada. Asimismo, se vieron afectadas dos viviendas aledañas: una sufrió daños totales en su segundo piso, mientras que la otra quedó con riesgo de derrumbe.

Cuatro días más tarde, el 16 de enero, la Policía logró identificar a la víctima e inició una investigación para determinar si el incendio había sido intencional.

A través del análisis de redes sociales, testimonios confidenciales, vigilancia y grabaciones de cámaras de seguridad, se estableció que un hombre de 29 años fue el responsable de iniciar el fuego, considerándose así el incendio como un homicidio.

El acusado fue detenido en Chuy el 20 de enero bajo la acusación de receptación y anteriormente había sido condenado a 12 meses de prisión por otros delitos.

No obstante, en una audiencia realizada el miércoles 13 de noviembre, la Justicia decidió imponerle 90 días de prisión preventiva por el homicidio relacionado con el incendio.

El fiscal Sebastián Robles solicitó la formalización del imputado por homicidio muy especialmente agravado.

Este comenzará a cumplir la pena por el homicidio una vez que finalice su condena actual por receptación.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UN HOMBRE ENFRENTARÁ CARGOS DE HOMICIDIO TRAS PROVOCAR UN INCENDIO EN UNA VIVIENDA EN ENERO, QUE RESULTÓ EN LA TRÁGICA MUERTE DE UNA MUJER

enfrentara cargos de homicidio tras provocar un incendio en una vivienda en enero que resulto en la tragica muerte

Tags

sociales, seguridad, exhaustivo, responsable, maldonado, determinar, imputado, testimonios, homicidio, testigos, justicia, incendio

Noticias relacionadas

4.8 * *Hombre acusado de homicidio agravado tras la trágica muerte de su hija de apenas cinco meses*

4.6 * *Joven enfrentará cargos de homicidio agravado tras la trágica muerte de su bebé de 5 meses, quien falleció al ser arrojada contra el suelo*

3.8 * *Un hombre enfrenta cargos de homicidio tras la muerte de una mujer en Cerrito; la Policía investiga un posible intercambio de disparos entre ambos*

4.2 * *Tragedia en La Teja: un hombre pierde la vida tras un voraz incendio en su hogar, a pesar de los esfuerzos por reanimarlo*

3.7 * *Dueña y empleada del residencial de Treinta y Tres enfrentan prisión preventiva tras la trágica muerte de diez ancianos*

4.8 * *Hombre enfrenta cargos por el asesinato de una mujer en Malvín Norte, un trágico suceso que conmocionó a la comunidad en setiembre*

4.4 * *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*

4.7 * *Anciano de 70 años enfrentará cargos por intento de homicidio tras un conflicto entre vecinos*

4.2 * *Inició el proceso judicial por el femicidio de Natalia Lagos en Atlántida*

4.3 * *Un hombre enfrenta cargos por el trágico homicidio de una mujer de 30 años en Malvín Norte*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024